
（１）

（２）

（３）

（４） 通 （ ２０ ２１ ）

（５） ％

（５）

アンケート回答数 ２１ 世帯 名

アンケート回収率 ５５．２６

その他

　記述による回答については、漢字への表記替え、句読点や誤字脱字の訂正以外は原
文のまま掲載しています。ただし、原文のままでは個人が推測される部分について
は、内容に変化がない範囲で変更しています。

アンケート回答締切日 平成２９年５月１７日

アンケート送付世帯数 ３７ 世帯

名３８　　　同　　　児童数
(平成２９年３月末在籍数）

【平成28年度第3回】

吹田市立千里丘北留守家庭児童育成室
1年間の利用に関するアンケート

【送付概要】

アンケート送付日 平成２９年４月２６日
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回答項目

人数

構成比率

（１）

回答項目

人数

構成比率

回答項目

・ア …

・イ …

・ウ …

・エ …

・オ …

・カ …

（１） 　歯磨きの時間を作ってほしいです。(1年)

4.5%

自由な遊び時間をもっと増やすべきである

このままでよい

イベント（クッキング、お誕生日会など）をもっと増やすべきである

子ども達みんなで行う取り組みをもっと増やすべきである

68.2% 4.5% 13.6% 4.5%

その他

宿題以外の学習活動にも、もっと積極的に取り組んで行くべきである

※１人で複数の項目に〇をした回答がありました。

4.5% 100%

・「カ」の回答

1人

２　年間を通した千里丘北育成室の運営について

ア イ ウ カ

保育内容について（１つだけ〇をしてください）

エ

1人

オ 合計未回答

1人 22人

１　お子様の学年（平成29年3月までの学年）

1年 2年 3年以降 合計

5人 21人

19.0%

15人 1人 3人

57.1%

4人

23.8% 100%

12人

1年 2年 3年以降 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

ア イ ウ エ カ 未回答 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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回答項目 ア イ ウ エ オ カ キ ク ケ コ サ

人数 21人 15人 2人 2人 2人 5人 1人 1人 1人

構成比率 42.0% 30.0% 4.0% 4.0% 4.0% 10.0% 2.0% 2.0% 2.0%

回答項目

・ア …

・イ …

・ウ …

・エ …

・オ …

・カ …

・キ …

・ク …

・ケ …

・コ …

・サ …

（１）

（１）

（２）

（３）

（４）

（５）

２　年間を通した千里丘北育成室の運営について

楽しくなかった

回数はちょうどよかった

回数が少なかった

回数が多かった

イベントを通して友達がたくさんできた

（２－１） イベント(クッキングやお誕生会等)についてどのような感想をお持ちですか？

(3つまで〇をしてください)

その他

（２－２） イベントについて、今後の希望などのご意見があればご記入ください。

　ドッヂボール大会(他の育成室と)みたいのをしたい。(3年)

　人数が増えて、クッキング等のイベントが大変になりますが、続けていってほしいです。(2年)

・「サ」の回答

　材料を切る作業は3年だけでなく、他学年でもできそう。(3年)

　児童数が増えて大変とは思いますが、今までのように遠足等も継続して頂ければうれしいです。子
ども達にも提案や企画をさせるのもいいかもしれません。(2年)

　子どもの誕生日会と学校の参観日が重なり、育成室を利用する児童が少なく、たくさんの友達に
祝ってほしかったようでした。(1年)

　手巻き寿司やオニギリパーティーが楽しかったそうです。具にベーコンは家庭では思いつかないで
す。子ども達の反応がよくわかるようなブログをチェックするのも楽しいです。(3年)

他の育成室を一緒に行ってほしかった

楽しかった

イベントの後は疲れて帰ってくることが多かった

イベントを通して新しいことに興味を持つようになった

保護者も一緒に参加したかった

合計

50人

100%

未回答

ア ウ エ カ キ  ク  ケ 

 コ  

サ  

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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回答項目 ア イ ウ エ オ カ キ ク ケ コ サ シ

人数 12人 2人 15人 2人 4人 1人 2人 1人

構成比率 30.8% 5.1% 38.5% 5.1% 10.3% 2.6% 5.1% 2.6%

回答項目

・ア …

・イ …

・ウ …

・エ …

・オ …

・カ …

・キ …

・ク …

・ケ …

・コ …

・サ …

・シ …

（１）

（１）

（２）

（３）

（４）

（５）

（６）

値段はちょうどよい

もっと種類を増やしてほしかった

　おやつは２つでいいとのことでした（子どもに聞いたところ）。(2年)

　おやつのクッキングなどがあっても楽しいかもしれません（月１回程度）。(2年)

　野菜チップス等、できるだけジャンクフード以外の物を用意していただきたいです。(3年)

値段を高くしても、量や品質をもっと上げてほしい

育成室にいる間はいつでも食べられるようにしてほしい

袋菓子ばかりのおやつは止めてほしい

いろいろと種類がたくさんあってよかった

栄養価や添加物などの考慮がされていた

量はちょうどよかった

量は少なかった

量は多すぎた

　おやつのリクエストとして「ジューC（ソーダ味）」を希望します。(3年)

　子どもにとっては、おやつの時間が少し長いようです。あめがないのは安全面から良いと思いま
す。(2年)

・「ソ」の回答

値段が高すぎるので、量や種類を減らしてでも安くしてほしい

　お誕生日会のディズニーのケーキがかわいくて嬉しかったようです。以前は公設公営の学童経験か
ら「おやつの量と質をもっと良くしてほしい」と思っていましたが、夕食がしっかり食べられるの
で、少ない目でいいかなと思うようになりました。(3年)

その他

（３－２） おやつについて、今後のご希望などの意見があればご記入ください。

　誕生日ケーキを楽しみにしている。メリハリがあってよいと感じる。(2年)

２　年間を通した千里丘北育成室の運営について
（３－１） おやつの内容などについてどのような感想をお持ちですか？

(3つまで〇をしてください)

未回答 合計

39人

100%

ア イ エ カ キ  ク   サ  シ 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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回答項目 ア イ ウ エ オ カ キ

人数 19人 3人 1人 1人

構成比率 79.2% 12.5% 4.2% 4.2%

回答項目

・ア …

・イ …

・ウ …

・エ …

・オ …

・カ …

・キ …

（１）

（１）

（２）

（３）

（４）

（５）

　冬休みの宿題の丸付けを指導員の方々にしていただき、感激しました。おかげで家庭では、その間
違い直しを一緒にするなど、子どもとの関わりを持つ限られた時間を有効に使えました。(2年)

　帰宅時間が遅くなるので、宿題を済ましていると安心します。そろばんも算数や暗算に役立ってい
て、今後も続けてほしいです。(2年)

　指導員の先生方がイラスト等を描いてくださるので、子どもはうれしくてやる気が出ると言ってい
ました。そろばんは、やらせたくても忙しいので無理と思っていたので、学童でできるのは嬉しいで
す。(3年)

　お習字なども取り入れていただきたいです。(3年)

（４－２） 学習活動について、今後のご希望などご意見があればご記入ください

　英語を取り入れてほしい。(2年)

・「エ」の回答

　子ども同士の本の紹介会など。(2年)

これからも継続して行ってもらいたい

とても大切な事でもあるので、もっと行ってほしい

100.0%

育成室では宿題以外の学習活動は不要である

違う活動にも取り組んでほしい

宿題を含むすべての学習活動はなくし、もっと遊びの時間を増やすべきである

宿題は家庭で行い、育成室では家庭ではできないような楽手活動を行うべきである

その他

24人

※１人で複数の項目に〇をした回答がありました。

合計未回答

※１人で複数の項目に〇をした回答がありました。

２　年間を通した千里丘北育成室の運営について
（４－１） 宿題やそろばんなどの学習活動についてはどのような感想をお持ちですか？

(１つだけ〇をしてください)

ア イ ウ エ 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

5　／　11



回答項目 ア イ ウ エ オ カ キ ク ケ コ サ

人数 14人 7人 3人 3人 5人 6人 1人 3人

構成比率 33.3% 16.7% 7.1% 7.1% 11.9% 14.3% 2.4% 7.1%

回答項目

・ア …

・イ …

・ウ …

・エ …

・オ …

・カ …

・キ …

・ク …

・ケ …

・コ …

・サ …

（１）

他の育成室との遊びの交流を行ってほしい

遊びの時間は減らし、学習活動の時間を増やすべきである

その他

（５－２） 育成室での遊びについて、今後のご希望などご意見があれば記入してください。

　夏季のプールや体育館の利用について、検討をお願いします。(3年)

おもちゃなどの遊び道具をもっと増やしてほしい

42人

100%

自由な遊び時間と全体での遊び時間のバランスが取れていてよかった

育成室での遊びを通じて新しい友達ができた

もっと自由な時間を増やすべきである

もっと全体での遊びの時間を増やすべきである

今まで知らなかった、新しい遊びを知ることができた

けん玉やコマなどの伝承遊びにもっと取り組んでほしい

おもちゃなどの遊び道具は十分にそろっている

未回答 合計

２　年間を通した千里丘北育成室の運営について
（５－１） 育成室での遊びの内容についてはどのような感想をお持ちですか？

(3つまで〇をしてください)

ア イ ウ オ カ キ  ク  ケ 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

6　／　11



回答項目 ア イ ウ エ オ カ キ ク ケ コ

人数 1人 6人 3人 5人 1人 3人

構成比率 4.8% 28.6% 14.3% 23.8% 4.8% 14.3%

回答項目

・ア …

・イ …

・ウ …

・エ …

・オ …

・カ …

・キ …

・ク …

・ケ …

・コ …

（１）

（２）

（１）

（２）

（３）

9.5%

2人

未回答

100.0%

21人

合計

あまり意義が感じられないので、止めるべきである

その他

（６－２） 親子参加プログラムについて、今後のご希望などご意見があれば記入ください。

　色々な工夫をこらしたイベントを考えていただきありがとうございます。(3年)

　土曜日は参加できませんが、親子参加プログラムがあることは良いことだと思う。(2年)

・「コ」の回答

　土曜スクールと重なっていたので、一度も参加できず残念でした。(1年)

　土曜日は仕事なので参加できませんでした。できる時はぜひ参加したい。(2年)

　毎年、だいたい同じ時期で用事と重なり参加できないので、時期を毎年少しずつずらしていただく
か、回数を増やしてもらえれば、どこかの日程で参加できると思います。(2年)

土曜日は参加しにくいので、違う曜日でも行ってほしい

親子が一緒に過ごす時間ができてよかった

他の家族との交流もできてよかった

２　年間を通した千里丘北育成室の運営について
（６－１） 親子参加プログラム（親子ふれあいデー）についてどのような感想をお持ちで

すか？(１つだけ〇をしてください)

指導員の話も聞くことができ、普段の育成室の様子もわかり有意義であった

普段は忙しく参加回数も限られるので、時間、回数ともちょうどよい

とても有意義のあるものなので、もっと回数を増やしてほしい

とても楽しい時間であるので、もっと時間を長くしてほしい

参加する時間がなかなか取れないことが多いので、回数を減らしてほしい

ア イ ウ エ オ  コ  未回答  

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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回答項目 ア イ ウ エ オ カ キ ク ケ コ サ シ ス セ ソ 未

人数 7人 15人 2人 6人 11人 5人 6人 1人 1人 6人

構成比率 11.7% 25.0% 3.3% 10.0% 18.3% 8.3% 10.0% 1.7% 1.7% 10.0%

回答項目

・ア …

・イ …

・ウ …

・エ …

・オ …

・カ …

・キ …

・ク …

・ケ …

・コ …

・サ …

・シ …

・ス …

・セ …

・ソ …

（１）

（２）

（３）

　学童の出来事(友達との関わりや問題が生じた時の対応)が不十分だと思う。問題児への対処法がき
ちんとしていない(野放し)。(3年)

　とても良くしてくれいていて安心でした。子どもは、学童も先生も大好きでとても感謝していま
す。(1年)

子ども達の気落ちを考えずに、業務を進めている印象を受けた

清掃や整理整頓など、育成室をきれいに保つために努力していると感じることができた

児童のことを丁寧に見ている印象があり、安心感を持つことができた

（３－２） 指導員に関して、今後のご希望などの意見があればご記入ください。

指導員も子ども達の集団に交じって、楽しんでいるようであった

その他

日常の子ども達の様子を、連絡帳や電話でもっと知らせてほしかった

保護者との距離感があり、気軽に声を掛けづらかった

　指導員が辞められたり、新しく入るときは、名前や簡単な自己紹介をプリントでもいいので、教え
ていただきたいです。前回も書きましたが、お迎えの時に新しい方がいて、後でこっそりと子どもに
聞くのも不自然ですので。(2年)

いつも明るく、元気に児童や保護者と接することができていた

児童の相談に乗り、児童の気持ちに寄り沿うことができていた

指導員は児童の輪に入り、積極的に児童と関わりを持っていた

100%

60人

育成室での出来事を、連絡帳や電話などを使い、保護者に適切に伝えることができていた

表情が暗く、一生懸命仕事に取り組んでいないように感じた

児童と積極的に関わっていないように感じた

危険なことやルール違反には毅然とした態度で、注意をすることができていた

危険なことやルール違反に対して、傍観の姿勢が感じられた

合計

３　指導員について
（１－１） 指導員についてどのような感想をお持ちですか？

(3つまで〇をしてください)

ア イ ウ カ  ク   コ   サ  
シ 

ス 
セ 

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%
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４

回答項目 ア イ ウ エ オ カ キ ク ケ

人数 14 6 1

構成比率 66.7 28.6 4.8

（１）

（２）

（３）

（４）

（５）

（６）

（７）

（８）

（９）

（１０）

（１１）

（１２）

（１３）

（１４）

　たくさんのお友達と楽しく過ごせるから。先生も一緒に遊んでくれるから。(2年)

※自由記述

　いつも楽しそうにしていて、行くのが嫌と言ったことは１度もありません。(2年)

100% （単位：％）

　色々な学年のお友達と遊ぶ事が出来て、楽しく通っています。(3年)

　子どもが喜んでいた。楽しいといつも言っていた。(2年)

　放課後、長期休暇を有意義に過ごせている。(2年)

　そろばんや遊びなどどちらも楽しく思っています。(3年)

　土曜日にも、育成室に行きたがっています。(1年)

　学童が楽しすぎて、早くお迎えに行くと怒るほどでした。(1年)

　友だちと遊べる。宿題を終えて帰宅できる。(2年)

お子様にとって年間を通して千里丘北育成室はどの程度

楽しい場所でしたか？

合計未回答（コ）

(単位：人)21

　勉強時間内で、宿題を終わらせることができなくなってきていることが子どもにとって困っているようです。意
識してササッと終らせるよう頑張っているとのことです。(3年)

　友達と運動場で遊ぶのが楽しい。(3年)

　子どもは「先生が面白いし優しい」「おやつや遊び、イベントも楽しい」ととても満足そうにして
います。(2年)

　仕事が休みでも必ず学童には行くと言っています。宿題もでき、そろばんや九九まで覚え、友人も
たくさんできてとても楽しいみたいです。(2年)

　「どう？」としつもんしたところ、（「楽しい」と）即答でした。子どもにとって、安心して楽しく過ごせる場所になっ
ているようです。(2年)

と
て
も
楽
し
い
場
所
で
あ
る 

ア 

ア ウ オ  

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

イ 

ど
ち
ら
と
も
い
え
な
い 

オ 

ウ 

エ カ 

キ 

ク 

つ
ま
ら
な
い
場
所
で
あ
る 

ケ 
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５

回答項目 ア イ ウ エ オ カ キ ク ケ

人数 13 1 6 1

構成比率 61.9 4.8 28.6 4.8

（１）

（２）

（３）

（４）

（５）

（６）

（７）

（８）

（９）

（１０）

（１１）

（１２）

（１３）

（１４）

　育成室に行くことも少ないので、子ども達の様子が分かりにくいと感じていますが、子どもが楽し
いでいることは伝わっているので、安心してお願いしています。任せきりで申し訳ないのですが、保
護者会などの負担がないのもとても助かっています。子どもは、今は４年生までしが預かってもらえ
ないのですが、できれば６年生まで行きたいと言っています。(2年)

　宿題やそろばんを教えてくれて、子どもが積極的に学習にも取り組むようになりました。遊びの時
も一緒に遊んでくれて、子どもも先生をとても信頼しています。(1年)

　やはり安心して子どもを預けられる場所があることに感謝しています。(3年)

　困った時は指導員に相談すると、適切に対応視していただいていると思う。(1年)

　安心して預けられて本当に助かりました。ありがとうございました。(2年)

　毎週、土曜日もあけてほしいです。いつも１人で留守番をさせているので、よろしくお願いしま
す。(2年)

　育成室での事をあまり話すことは無いのですが、そろばんを進めている事、外で野球等をする事を
楽しみにしているみたいです。(1年)

　おやつが袋菓子ばかりで子どもが飽きてしまっています。保育園の方では、手作りおやつやいりこ等、健康に
も気を使った物なのに、学童では違うようです。おやつ代は高いのにもっと良い物を出してほしと思います。(3
年)

　通学時間が短く、体力の低下が気になる所です。年間を通して安心して体を動かすことができるの
は有難いと思います。(3年)

　保護者会が無くて楽。延長でお迎えに行くとみんな楽しそう。先生の数が多く、先生も子ども達と
一緒にたくさん遊んでくれるから。(2年)

　家では教えられないそろばん等教えてもらえて満足。(学年の違う)友だちと交流ができて満足。
(2年)

保護者の皆様にとって年間を通して千里丘北育成室はど
の程度満足できるものとなっていますか？

100% （単位：％）

未回答（コ） 合計

21 (単位：人)

※自由記述

　子どもがいつも楽しそうにしているので、安心して保育をお願いできています。(2年)

　安心して預けることができた。(2年)

　いつも楽しそうに通っています。学年を越えた友だちが増えています。(2年)
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６ その他、ご意見をお聞かせください。 

 

（１）子どもの数が増えて大変だと思いますが、夏休みには子ども達が新しい環境になれて

落ち着いてくると思うので、今まで通りの質を落とさず、クッキングや遠足（長期休

暇）も継続していただきたいです。いつも大変助かり、子どもにも寄り添っていただき

感謝しています。(2年) 

 

（２）夏休みや冬休みなどの長期休み期間のみ利用できる体制を今度作ってほしい。(1年) 

 

（３）来年度以降に 5年生、6年生まで予定通り拡大されるかどかの情報は決まり次第、早

めに教えていただければ助かります。(2年) 

 

（４）できることなら開室時間を 8:00にしていただけると助かります。(2年) 

 

（５）6年生まで学童に通えるように願っています。(3年) 

 

（６）特にこのままで大丈夫だと思っています。(3年) 

 

（７）園での様子はホームページを見て下さいと先生に言われますが、仕事と帰宅後も忙し

く、ホームページを見るような時間はありません。（ホームページでは）全体的な行事

は分かりますが、個人の事はわかりません。せっかく連絡帳があるのですから、一言で

も何かコメントが欲しいです。(3年) 

 

（８）最近、所属児童が増えたにもかかわらず、色々とおやつを工夫していただいているそ

うでありがとうございます。連絡ノートには主に習い事のために早帰り連絡として記入

させていただいております。人数が増えると返事記入も大変かと思いますので、スタン

プ等で「承知しました」と押されてはどうですか？(3年) 




